
９月２１日(木）・２２日（金）の２日間を中心に、今年も２年次生を対象として、室蘭市、登別市、伊

達市、白老町、洞爺湖町の計82事業所の協力を得て、インターンシップを

実施しました。今年は、例年になく、生徒の希望事業所がバリエーションに

富んでおり、はじめて依頼する事業所も多数ありました。はじめて受け入れ

てくださった事業所からも、本校生の印象やインターンシップの意義を好意

的に捉える声が多く寄せられました。本当にありがとうございました。 
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 どうやったらわかりやすく、理解してもらえる

のか、日々考えながら生活しているんだと感じ

た。素直な子どもたちだからこそ、発言一つ一つ

を細かく気をつけなければならないし、あこがれ

られるすてきな大人でいなければならないのだと

思った。（義務教育：女子） 

 初日はとても緊張しましたが、2日間で多少慣

れました。病院は患者さんを治すだけでなく、心

地よい入院生活を送れるよう優しい気遣いをする

ことが大切だと学びました。（看護：女子） 

 「お客様に失礼の無いように」の重要性が判り

ました。また店員同士のコミュニケーションも大

切だと感じました。（販売：男子） 

 真剣に話を聞く姿勢に好感が持てた。（金融） 

 礼儀正しく、ルールもきちんと守り、なおかつ

挨拶も出来る素晴らしい生徒でした。（観光） 

 一般的な礼節・マナーは身についていると感じ

ました。他方積極性（高校生らしい）が少しある

と良いと思います。（製造） 

 大変素直で明るくすぐに先生として来て頂きた

い学生さんでした。（保育） 

 ９月１４日（木）５，６時間目、本校において

１年次生を対象に「先輩の話を聞く」を実施しま

した。５時間目は体育館を会場に５名の卒業生を

迎えての講話を、６時間目には１２分野にわかれ

て１９名の卒業生による業種別懇談会を実施し、

進路選択にあたってのアドバ

イスや、高校生活をどう過ご

すべきかという話をしていた

だきました。科目選択の最終

決定を控え、有意義な取り組

みとなりました。 

先輩の話を聞く 総合学科研究大会

 １０月１９日（木）、２０日（金）の２日間、

浦河高校を会場に平成２９年度第１８回北海道高

等学校総合学科教育研究大会が実施されました。

2日目の研究協議第2分科会では本校の杉平教諭

が「産業社会と人間」について発表し、全道１６

校の総合学科高校が抱えるいろ

いろな問題について話し合われ

ました。「学校の最大の広告塔

は生徒である。」という助言者

の言葉が印象的でした。 



１１月 

１１日（土）高2看護・公務員・就職模試                                                    

１２日（日）全商珠算電卓実務検定 

１６日（木）第2回進学相談会 

２０日（月）～24日（金）後期中間考査 

（※23日（木）は勤労感謝の日)            

２６日（日）全商ビジネス文書検定 

１１・１２月の主な行事 
１２月 

 ８日（金）～２８日（木）後期中間補習 

１２日（火）～１５日（金）見学旅行 

１７日（日）全商英検                

２１日（木）課題研究成果発表会 

２２日（金）冬季休業前全校集会 

２３日（土）～１月１６日（火）冬季休業 

２５日（月）～１月１５日（月）冬季講習 

※２９日（金）～１月３日（水）の期間、学校は閉鎖しています 

学期間休業中の１０月２日（月）中学3年生、中学校教諭、保護者を対象にオープンスクールを実施しまし

た。今年度は19の中学校から、生徒４８２名、教員２１名、保護者２８名、計５３１名の参加がありまし

た。例年の事ですが、定員200名という本校の規模を考えると、その注目度の高さが伺える数字となってい

ます。全体説明会、体験授業、部活動見学が例年通り行われましたが、特に今年度は生徒会執行部の案内や

説明、放送局の司会など、生徒の活躍が目立つオープンスクールでした。多くの中学生が東翔高校を目指

し、希望進路の実現を叶えることを願っています。以下、参加者の感想を挙げておきます。 

オープンスクール開催!! 

見学した保護者から 

・とても親切丁寧に説明をいただき、良い雰囲気の中で体 

 験させて頂きました。より一層イメージ、目標が出来た  

 と思います。ありがとうございました。 

・在校生の雰囲気がとても良かった。 

・先輩の方々の優しく親切な説明や誘導の  

 おかげで子ども達も安心し、リラックス  

 して体験授業、部活動見学が出来たと思います。ありが   

 とうございました。 

・英語の授業面白かったです。 

・部活の見学で体験できたら良かったと思う。 

・事前に体験授業の希望を聞かれていても、入れないでい 

 る子が結構見られたのが残念でした。 

 

見学した中学校の先生から 

・生徒が学校の雰囲気を直に感じることが出来て良かった

と思います。体験授業2コマ見たい生徒もいたので、前半

部活動に決まっていたところが残念でした。 

・生徒の皆さんの笑顔が素晴らしく、学校のムードがとて

も良かったです。 

・実際の授業に参加させて頂く事で、より具体的に高校生

活をイメージできるのでとても良かったと思います。 

・生徒さんが良く動き、運営を頑張っているなと感じまし

た。挨拶も気持ちよくしてくれました。準備などありが

とうございました。 

・控え室を用意して頂き、大変助かりました。ありがとう

ございました。 

 

見学した中学生から 

・先生の話も面白く、スクイーズをつくりなが

ら細胞について知る事が出来ました。 

・とてもわかりやすく江戸時代などのまとめ方やイメージな

どを教えて下さって、これからの勉強に役立てられると思

いました。ありがとうございました。 

・液体窒素など沢山の実験ができて楽しかったです。 

・とても分かりやすく、発音のしかたなども丁寧に教えてく

れたので楽しく授業を受けられた。 

・プログラミングは難しそうだと思っていたけど色々な人が

教えてくれたので出来た。楽しかった。 

・ポップアップカードを作った事がなかったのでとても楽し

かった。不器用だけどうまく出来たと思う。 

・パステルの使い方や作品などを見れて、自分で作ったりし

て楽しかった。 

・書道の先生の言葉が深く、字の表現も楽しかった。 

・漢字一つ一つを大変わかりやすく教えてもらえました。 

・グラフの傾きに名前があるなんて知らなかったです。とて

も分かりやすかったです。 

・初めてモーター作りをして、失敗したけど楽しかった。 

・名刺の作り方と新しいパソコンソフトを知った。 

・テストは難しかったけど、先生はす 

 ごく面白く、楽しかったです。 

・すごく明るい学校だと感じた。 

・先輩がとても優しかった。 

・生徒会の皆さんがとても良い人たちだった。 

・進路や資格の話が判りやすくて、来ていいと思った。 

・迷っているときによく声をかけてもらい安心した。放送局

の方々に行きたい場所まで案内してもらったり優しい方に

会え、良かった。 

・きれいであいさつの素晴らしい高校だと思いました。 

・軽音部がかっこよかった。東翔いいなと思った。 

・陸上部の先輩と野球部のマネージャーが優しかった。 

・先輩たちが優しく、弓道部に入りたいなと思いました。 

・吹奏楽部の先輩がとても優しく、入部したいと思った。 

     ・・・みなさん、ありがとう！来たれ、東翔へ！ 


